



老朽化が進む社会福祉センター

社会福祉センターを 総合的な福祉の拠点施設に

12月議会で石田秀三議員は、鈴鹿市社会福祉センターについて質問しました。

社会福祉センターは、1977年に建設され、市社会福祉協議会（社協）の事務局が置かれて、福祉団体、ボランティア団体、地域包括支援センターなど、鈴鹿市の福祉の拠点施設としての役割を果たしています。

しかし建物は築40年と老朽化がすすみ、またこの間の福祉事業の広がりにより、非常に手狭になってきていました。石田議員は、時代のニーズに合ったセンターの拡充・建て替え・複合施設化の検討を求めました。

鈴鹿市が建てたのに 「市立」でない？

ところが、この社会福祉センターは、社協の所有に

市の重要な施設として 建て替え計画を

石田議員が建設当時の市

予算書・決算書などを調べた結果、①センター用地の買収・造成費用約4千万円である、②船舶振興会の補

実際は「鈴鹿市立」であるという経緯が明らかになりました。

認定希望者には、 すべて認定を行なう

広域連合でなく、鈴鹿 市が責任を持つて

た。

この間、「総合事業における訪問型サービス、通所型サービスを実施する。多様なサービスはプラスアル

利用者、地域・高齢者の実態と要求把握。⑤広域連合での介護保険事業の利点・欠点。5つの角度から質問を行いました。

「介護認定希望者には、要介護・要支援認定を行なうか聞いたしました。

要介護・要支援認定を行なう。基本チェックリストは、相談者が総合事業を希望する場合に行なう」との答弁でした。

なつていて「市の施設ではない」とされ、鈴鹿市の「公共施設マネジメント」の対象となる施設にも入っていません。したがって議会での市答弁も、市が主体となつて今後の計画を進めようという姿勢が見られません。

なぜセンターが市の施設でないのか？石田議員の調査で、建設時に「日本船舶振興会」（現日本財團）からの補助金1億3千万円を受けるために、民間団体の「社協」名義にしたもので、セントラルは、社協の所有になりました。

介護認定 これまで通りに

介護保険法の改正を受け、平成29年4月から開始される介護保険「新総合事業」について、橋詰圭一議員は12月議会で、①新総合事業サービスの利用。②新総合事業の財源。③地域包括支援センターの役割、新総合事業の展開など。④事業者、

利用者、地域・高齢者の実態と要求把握。⑤広域連合での介護保険事業の利点・欠点。5つの角度から質問を行いました。

「介護認定希望者には、要介護・要支援認定を行なう。基本チェックリストは、相談者が総合事業を希望する場合に行なう」との答弁でした。



石田 秀三 市議

も全額市が負担し、社協の自己資金での負担は1円もなかつた、ことが分かりました。

石田議員は、「建設当時の事情はそれとして、今もなお社協名義のままにしているのは間違い。改めて鈴鹿市の公共施設としてマネジメント総合管理計画に明記し、今後の計画を進めるべきです」と語っています。



白子中学校普通教室に設置されたエアコン

小中学校へのエアコン設置すすむ

昨年9月議会で市内の小中学校の教室にエアコンを設置する事業が可決されました。が、12月17日より工事が始まっています。

小学校1校（稻生小学校）

と中学校5校（白鳥、大木、

白子、千代崎、天栄）では

今年3月末までに完了し、

来年3月末までに全ての小

学校が完了予定です。

中学校で完了予定です。事業がリース形式で、市の発注ではないこともあり、市内、市外を含めた業者が行います。地元業者の参入も行われていますが、全体の比率は教育委員会もつかめていません。



橋詰 圭一 市議

日々の活動はFacebookブログ、HPをご覧ください

石田 秀三 鈴鹿市伊船町2751
森川ヤスエ 鈴鹿市矢橋3丁目10-34
橋詰 圭一 鈴鹿市岸岡町2874-1



近鉄鈴鹿市駅前工事始まる
自転車駐車場（有料）

自転車運転利用者の皆さんへ
この度、自転車駐車場を新設いたします。
ご使用の際は、以下の規則をお守りください。
規則を守らない場合は、自転車を没収する場合があります。
ご了承ください。
日時：2月13日から改修工事のため駐車場を閉鎖します。
時間：午前6時～午後10時（土曜日、日曜日、祝日は午前6時～午後11時）